

De : [Annie Gariépy](#) pour le compte de [Luc Boileau](#)
A : [Françoise Thomas](#)
Risques d'hospitalisation et projections des besoins hospitaliers – Mise à jour du 14 janvier
15 janvier 2021 09:17:44
Cc : [INESSS_risques_hospitalisation_04au10_jan2021.pdf](#)
Objet : [INESSS_Rapport_Projections_Besoins_hospitaliers_2021-01-14.pdf](#)
Date : [image003.png](#)
Pièces jointes :

Chers collègues,

Veuillez trouver ci-joint les nouveaux rapports qui ont été déposés sur le site web de l'INESSS hier.

Il ressort du **rapport sur les risques d'hospitalisation** que, parmi les nouveaux cas confirmés au cours de la semaine du 4 au 10 janvier :

- Le nombre de nouveaux cas qui était en hausse depuis plus de 6 semaines est en baisse (-6%) par rapport à la semaine précédente (17 115 versus 18 162);
- Cette baisse est observée dans la plupart des régions et dans les différents groupes d'âge, sauf chez les personnes de 70 ans et plus (+5%);
- On note que près de 75% des nouveaux cas sont des résidents de Montréal ou des régions avoisinantes (zone 1);
- Le nombre d'hospitalisations anticipées est stable (-3%) par rapport à la semaine précédente (821 versus 845);
- Sur ces 821 cas, on anticipe que 126 nécessiteront un séjour aux soins intensifs (versus 147, la semaine précédente).

Quant au rapport sur les besoins hospitaliers, il met en lumière les éléments suivants :

- Les projections reposent sur les données colligées jusqu'au 10 janvier et ne considèrent pas les hospitalisations observées depuis cette date. Elles se basent sur un taux de transmission constant et n'intègrent pas l'impact escompté des mesures additionnelles de confinement récemment mises en place;
- Pour le Québec dans son ensemble, les projections suggèrent une possible stabilisation du nombre de patients COVID-19 hospitalisés. Toutefois, ces projections diffèrent selon les zones:
 - Pour Montréal et ses régions proches (zone 1), l'augmentation des nouvelles hospitalisations projetées semble se stabiliser. Un risque de dépassement des capacités dédiées d'ici les trois prochaines semaines reste toutefois réel, d'autant plus que plus de 80% des lits réguliers et de soins intensifs désignés pour les patients COVID-19 sont déjà occupés;
 - Pour les autres régions (zone 2), le nombre de nouvelles hospitalisations projetées est en léger déclin. Près de 60% des lits réguliers et 30% des lits de soins intensifs désignés pour les patients COVID-19 sont toujours occupés. Bien que le risque de dépassement des capacités désignées soit faible pour la zone 2 dans son ensemble, des débordements dans certains hôpitaux ne peuvent toujours pas être exclus.

Le risque d'augmentation des éclosions en milieu hospitalier demeure une préoccupation importante qui pourrait affecter l'occupation des lits désignés.

Espérant le tout à votre convenance et demeurant disponible pour toute information

supplémentaire, recevez mes salutations les plus respectueuses.

Luc Boileau
Président-directeur général
Institut national d'excellence en santé et en services sociaux
2535, boulevard Laurier, 5^e étage
Québec (Québec) G1V 4M3
Tél.: 418 643-1339 poste 18103
luc.boileau@inesss.qc.ca
inesss.qc.ca

